
Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung 
des 

Vereins zur Förderung der GS am Eald Struvenhütten e.V. 
 
Datum: 23.5.2023 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende: 20:20 Uhr 
Protokoll: Carolin Denker 
 
TOP 1  
Der 1. Vorsitzende begrüßt die Anwesenden. 
 
TOP 2 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. 
 
TOP 3 
Das Protokoll der letzten JHV (15.12.2022) wird verabschiedet. 
 
TOP 4 
Der 1. Vorsitzende berichtet über Aktuelles: Die Mitgliederzahlen des Vereins sind seit Jahresbeginn 
deutlich gestiegen. Der Verein hat seine mediale Präsenz verstärkt und baut diese weiter aus 
(Homepage, Facebook, Insta). Auch die öffentliche Präsenz wird verstärkt, es gab einen Stand auf dem 
Frühlingsfest in Kaki, ein Stand auf dem Oersdorfer Flohmarkt ist geplant. Der Verein hat einige 
Anschaffungen und Projekte der Schule unterstützt: Sicherheitstraining, Zahngesundheit, 
Sandkastenausrüstung, Hochbeet, Klassenfahrtsprojekte, Lesenacht, Picknick. Es ist gelungen, 
verschiedene Geschäfte als Sponsoren und Unterstützer für Sachspenden zu gewinnen (Erde für das 
Hochbeet, Pflanzen, Buch). Diese Kooperationen sollen weiter ausgebaut werden. 
Weitere Anschaffungen sind in Planung: Netz für die Einfahrt (Absicherung Fußballfeld), Klettergerüst 
(zusammen mit Aktivregion Alsterland, hier Finanzierung bis zu 80 % möglich!), Pferdeleinen / 
Hindernisse (Absprache mit dem Reitverein geplant). 
Das Vogelschießen wird in diesem Jahr am 1.7.23 stattfinden. 
 
TOP 5 
Nadja Warnecke wird einstimmig zur Kassenwartin gewählt. 
 
TOP 6 
Ellen Wiener wird einstimmig zur SocialMedia-Wartin gewählt. 
 
TOP 7 
Der Vorstand berichtet, dass es aufgrund der aktuellen Situation (derzeit keine großen 
Anschaffungswünsche seitens der Kita, die über einen Förderverein beantragt werden müssten; hoher 
Zeitbedarf für alle Vereinstätigkeiten rund um die Schule!) nicht sinnvoll erscheint, die angedachte 
Erweiterung des Fördervereins auf den Kindergarten durchzuführen. Die anwesenden Mitglieder 
beschließen einstimmig, dass die Erweiterung des Fördervereins nicht vorgenommen wird. 
 
TOP 8 
Der 1. Vorsitzende berichtet, dass er die Mailadressen aller Mitglieder einholen möchte, um die 
Kommunikation zukünftig zu vereinfachen. Wer keine Mailadresse hat, erhält natürlich auch zukünftig 
die Informationen auf dem Postweg. 
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